

Bastia, u 21 di aprile di u 2020

COMMUNICATU DI STAMPA DI U CUNSIGLIU ESECUTIVU DI CORSICA

Lutte contre le Covid-19 : Réunion avec le Premier Ministre

En suite des différents courriers et échanges intervenus avec le Gouvernement, le Premier Ministre Edouard Philippe m'a confirmé ce jour la tenue d'une réunion en visio-conférence le mercredi 22 avril 2020 à 17 h.

Sur proposition de Matignon, cette rencontre réunira, outre le Premier Ministre, la Ministre de la cohésion des territoires, le Ministre de la Santé et des Solidarités, le Président du Conseil exécutif de Corse, le Président de l'Assemblée de Corse, les Députés et les Sénateurs de la Corse, les Maires de Bastia et d'Aiacciu ainsi que les Présidentes des associations des Maires de Corse-du-Sud et de Haute-Corse.

Le Conseil exécutif de Corse propose que les Présidents de groupe de l'Assemblée de Corse se joignent à cette réunion.

L'ordre du jour permettra d'aborder :

- la stratégie de déconfinement à mettre en œuvre en Corse ;
- la demande de faire de la Corse un territoire pilote pour le lancement d'un essai clinique relatif à l'utilisation de l'Hydroxychloroquine associée à l'Azithromycine et de l'intégrer à d'autres essais cliniques du même type ;
- la crise économique et sociale sans précédent induite et à venir du fait du Covid-19.

Cette réunion sera l'occasion pour le Conseil exécutif de Corse d'insister sur l'indispensable prise en compte des spécificités de l'île dans ces trois domaines essentiels, ceci pour permettre de définir les réponses les plus adaptées et les plus efficaces pour la Corse et les Corses dans les domaines suivants : sanitaire, économique et social.